

RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITES

Affreuse saison avec la disparition de deux joueurs Patrice BOISSENIN et Denis HOFFMANN et de deux anciens licenciés toujours membres du GCL Pierre DAVAL et Gérard PERRIN.

Nous étions 12 licenciés en 2021 soit 5 de moins que l'an passé.

Trois joueurs n'ont pas repris leur licence en plus de nos amis disparus.

Notre saison a seulement vraiment débuté en juin ce qui naturellement nous a malheureusement empêché d'organiser nos concours hivernaux.

Le club a été représenté aux deux Assemblées Générales du CD88 mais pas à la journée des dirigeants ce qui dit en passant n'a de dirigeants que le nom.

Cette saison a encore été largement tronquée, seuls ont subsisté la Coupe de France compétition à laquelle nous ne participons plus depuis longtemps, les Championnats de Clubs (CDC) où nous avons pu participé avec contrôle de pass sanitaire et quelques Qualificatifs aux Championnats de France pour lesquels nous avons pris la décision de ne pas y participer car la situation sanitaire d'alors était encore trop critique.

La quasi totalité des clubs ont annulés les concours qu'ils avaient programmés car le protocole sanitaire échafaudé par la FFPJP était trop draconien, alors qu'au même moment les concours sauvages fleurissaient sans qu'à notre connaissance notre Comité intervienne.

Les concours hivernaux sur invitations ne sont pour l'instant pas reconduits pour la saison 2021-2022 en raison d'une situation sanitaire encore incertaine et comme les saisons précédentes nous ne ferons pas de demande d'organisation de concours officiels, le calendrier étant déjà largement saturé et de plus le dernier que nous avons organisé nous a apporté beaucoup plus de déceptions que de satisfactions.

En ce qui concerne les Championnats de Clubs il est sage d'engager le même nombre d'équipes que la saison écoulée.

Cette année l'équipe Vétéran termine 3ème en D3B avec 2 victoires, un nul et deux défaites et l'équipe Open en D2B se classe 2ème ex aequo avec 2 victoires et 2 défaites.

Tous les licenciés sauf Alain LEBEAU ont participé à au moins une rencontre.

Bien qu'ayant sollicité l'organisation d'une journée CDC la commission des compétitions et son responsable n'ont pas daigné nous en accorder une.

Quelques chiffres cependant prouvent que cela était possible, le CD88 recense 37 clubs, 33 ont participé aux CDC, 25 ont accueilli des rencontres dont 11 deux fois alors que 8 n'ont pas eu le loisir de recevoir!!!

Dans ces conditions il est inutile de continuer à demander ce type d'organisation même si nous continuons à engager des équipes, nous tenons à conserver notre dignité et il est hors de question de s'abaisser à quémander.

Pour informations nous disposons de 20 terrains extérieurs aux normes et de 4 terrains couverts disposant chacun de deux cercles rigides pouvant accueillir deux poules de 6 équipes, d'un bâtiment avec une salle d'une capacité de 200 personnes, avec 3 WC et 6 points d'eau, d'une sonorisation et d'un bar géré depuis 45 ans de façon à ce qu'il ne tombe jamais en rupture de stock.

Les finances de l'activité dégagent un excédent de 831,58 € pour 2 482,69 € de recettes et pour 1 651,11 € de dépenses, la somme de 2 208,06 € est disponible pour débiter sans soucis la prochaine saison.

Nous avons obtenu une subvention de 200 € du Conseil Départemental des Vosges et une subvention de 400 € de la Caisse locale du Crédit Agricole ce qui nous a permis de nous équiper en matériel de compétitions.

1 750 kms ont été parcourus au nom du club.

Pour parler de notre nouveau Comité Départemental, celui-ci a fort mal débuté son mandat en héritant d'une situation financière particulière, en effet le nouveau Président et c'est tout à son honneur a découvert que le Trésorier sortant qu'il avait reconduit dans ses fonctions avait allègrement puiser 90 000 € dans la caisse n'y laissant que la modique somme de 50 000 €.....aux dernières nouvelles notre Comité dispose encore d'environ 25 000 € en fin de saison.

Naturellement le Trésorier indélicat a été logiquement puni par la Fédération mais également le Président sortant qui a écopé de deux ans de suspension de fonction de dirigeant ce qui dans un bel élan de solidarité a conduit tout les membres sortants du comité réélus en décembre 2020 à nos yeux autant responsables que lui non pas à démissionner mais à rester en place.

Autre regret la mise à jour du site internet du CD88 laisse quelque peu à désirer en comparaison avec ce qui était fait lors des mandatures précédentes notamment en ce qui concernent les résultats des CDC dont certains ont été visibles six jours après les rencontres, du jamais vu jusqu'alors.

Déception aussi lorsque les mails adressés au Président du CD restent sans réponses ce qui n'a jamais été le cas avec ses deux prédécesseurs, mais ce qui est plus inquiétant ce sont l'apparition de signes évidents de népotisme.

Espérons qu'il s'agit d'une année de rodage perturbée par la pandémie qui nous a tous pris de court et souhaitons que la suite du mandat soit plus performant.

Par contre contrairement à d'autres Fédérations auxquelles sont affiliées d'autres activités du GCL la FFPJP et ses organes décentralisés dont nous dépendons n'ont fait aucun geste en direction de leurs adhérents comme par exemple une ristourne sur le prix de la licence 2022.....à méditer.

Enfin grosse déception avec la non reconduction de Joseph CANTARELLI à la Présidence de la FFPJP, lui l'ardent défenseur des clubs en tant qu'entité de base et qui est à l'origine des compétitions de clubs comme la Coupe de France et les Championnats de Clubs (CDC, CRC et CNC).

N'oublions pas que la FFPJP est la seule Fédération qui organise hors sélection des compétitions notamment d'envergure nationale où des joueurs peuvent s'associer en faisant fi de la notion de club.

Souhaitons que la prochaine saison nous permette de reprendre normalement nos activités avec l'espoir d'étoffer nos effectifs surtout avec la venue de jeunes joueurs.

Soyons optimistes car il est inutile de s'engager si nous sommes dépourvus d'ambitions.